



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y el Progreso"

COMUNICADO 500

UNIDAD DE IGUALDAD DE GÉNERO DEL CONGRESO DEL ESTADO REALIZARÁ CICLO DE CONFERENCIAS POR EL 8M

- **El objetivo de estas conferencias es brindar herramientas y nociones que constituyen los derechos de las mujeres**
- **Las conferencias se llevarán a cabo del 4 al 7 de marzo**

Mexicali, B.C., domingo 2 de marzo de 2025.- El Congreso del Estado a través de la Unidad de Igualdad de Género, realizará un ciclo de conferencias dirigido al funcionariado, con motivo de la Semana de los Derechos de las Mujeres a una Vida Libre de Violencias, en el marco de la Conmemoración del Día Internacional de la Mujer 8M.

La titular de la Unidad de Igualdad de Género, Patricia Ochoa Valle, indicó que el objetivo de estas conferencias es brindar herramientas y nociones que constituyen los derechos de las mujeres e impulsar desde el Congreso estatal una agenda con motivo del 8M.

El programa iniciará el día martes 4 de marzo con el tema de la "Ley Daryela", impartido por la diputada Michel Sánchez Allende; el miércoles 5 de marzo se abordará el tema de "Tipos y Modalidades de las Violencias de Género", impartida por la maestra Ixchel Guadalupe Barboza Romero, Secretaria Ejecutiva de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Baja California; el jueves 6 de marzo se presentará el tema "Instrumentos de prevención de las violencias de género contra las mujeres en el Congreso del Estado", impartido por la maestra Patricia Ochoa Valle; todas serán a las 10:30 hrs., en la Sala Mujeres Forjadoras de la Patria.

Posteriormente, el día viernes 7 de marzo se llevará a cabo la última conferencia "Conmemoración del Día Internacional de la Mujer 8M", a cargo de la maestra Teresita Ruizbotello, Catedrática de la UPN, a las 8:00 hrs., en la Terraza del Sol.

Cada 8 de marzo se conmemora en el mundo la lucha de las mujeres por la igualdad, el reconocimiento y ejercicio efectivo de sus derechos, el cual se hizo oficial en 1975 por las Naciones Unidas, por lo que es necesario recordar la importancia de reconocer la historia de los derechos políticos y sociales de las niñas, jóvenes y mujeres que aún siguen luchando por un mundo igualitario, libre de violencias y discriminación.